

---

**4380/J XXV. GP**

---

**Eingelangt am 25.03.2015**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Mario Kunasek  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport  
**betreffend Zukunft der Von-der-Groeben-Kaserne in Feldbach**

Über die Zukunft der Von-der-Groeben-Kaserne in Feldbach soll noch im März dieses Jahres entschieden werden.

Zuvor soll eine Verkleinerung des Aufklärungs- und Artilleriebataillons um zwei Kompanien geplant gewesen sein.

Diese bevorstehende Verkleinerung führt zu großer Unsicherheit der Heeresbediensteten, da auch ein Verlust der technischen Aufklärung befürchtet wird. Auch ohne die notwendigen Sanierungsmaßnahmen und einer Pinzgauer-Aufklärung befürchtet man in der Südoststeiermark, dass ein Erhalt der Kaserne auf längere Sicht nicht möglich sein wird.

Seitens Ihres Ministeriums wurde zumindest von einer „adäquaten Weiterverwendung des Personals“ gesprochen.

*(Quelle: [http://www.kleinezeitung.at/s/steiermark/landespolitik/4673900/HEERESREFORM\\_Schulcontainer-sollen-die-Kaserne-retten-](http://www.kleinezeitung.at/s/steiermark/landespolitik/4673900/HEERESREFORM_Schulcontainer-sollen-die-Kaserne-retten-))*

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

### **Anfrage:**

1. Welche konkreten Schritte, sind in Hinblick auf die Von-der-Groeben-Kaserne in Feldbach seitens Ihres Ministeriums geplant?
2. Gibt es bereits konkrete Pläne einer Verkleinerung des Aufklärungs- und Artilleriebataillons?
3. Wenn ja, wie stellen sich im Detail dar?
4. Auf welche Höhe würden sich die Sanierungsmaßnahmen der Von-der-Groeben-Kaserne belaufen, um den Fortbestand des Kasernenstandortes in gewohntem Ausmaß sicherzustellen?
5. Gibt es bereits konkrete Pläne zur „adäquaten Weiterverwendung des Personals“?
6. Wenn ja, wie stellen sich diese im Detail dar?
7. Wenn nein, warum nicht?
8. Bis zu welchem Zeitpunkt soll eine Entscheidung über die Zukunft der Von-der-Groeben-Kaserne getroffen werden?

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**